
Ata reunião: 29/09/2017 
Local: Lab Restauro 
Presentes: Lisiane, Paulo, Sara, João, Guilherme, Sara, Luana, Lucas, Roberta, Rodrigo. 
 
Mix Sustentável 

● Paulo garantiu 200 cópias impressas da Mix 6 e 200 da Mix 7. Uma leva foi conseguida 

através da reitoria, e a outra foram através do saldo que sobrou da FAPESC. Falta 

conseguir R$ 1.400,00 para a impressão delas (possibilidade de tirar o dinheiro do fundo 

do ENSUS, preferivelmente não). 

● Situação sobre os direitos autorais no template da Mix: Precisamos completar os dados 

catalográficos para a próxima edição 

● Templates (Luana e Andrea): Luana fez alterações e vai enviar para a Lisiane e Paulo 

revisarem. 

○ João e Guilherme sugeriram de modificar a diagramação das páginas da revista 

pela questão das imagens que se desconfiguram facilmente. 

● Laila ainda não conseguiu ver a plataforma para indexação da Mix. 

● A edição da Mix bilíngue terá: 12 artigos em inglês, 8 traduções em português, 2 teses. A 

mãe da Luana vai providenciar TCCs. Por enquanto estamos sem entrevistas mas Paulo e 

Lisiane vão tentar conseguir algo durante o encontro com a Rede LENS em Curitiba. 

○ Rodrigo sugeriu uma pessoa para entrevistar: Ruben Speci que é da área de 

urbanismo sustentável. Possibilidade de trazer ele para o ENSUS. 

● João colocou folhas extras no final da Mix 6 e 7 para obedecer à regra de revistas 

finalizarem o número de páginas em múltiplos de 8. 

○ Para as próximas edições podemos adicionar conteúdo nas folhas em branco. 

● DOI para Mix: Lisiane e Lucas mandaram e-mails para a Crossref sobre o processo de 

aquisição do DOI e a resposta deles indicou que poderíamos nos associar à ABEC ou 

IBICIT para não pagar a taxa própria da Crossref. Se escolhermos obter o DOI sem pagar 

essa taxa, mas através da ABEC por exemplo, seríamos cobrados uma taxa de 20% em 

cima do dólar para cada DOI que obtermos por artigo. 



○ Enviamos um e-mail para a BU requisitando e estamos no aguardo por uma 

resposta. 

○ A UFSC já oferece um prefixo, mas vamos precisar de um novo próprio para o 

UFSC - Virtuhab. 

○ Por precaução e dúvidas sobre as questões jurídicas não vamos nos filiar à ABEC. 

○ No momento temos um número DOI temporário sem metadados (não funciona). 

● Questão de conseguir um laptop para o laboratório usando o dinheiro que sobrou dos 

outros fundos ou através de um pedido via UFSC (preferível). 

 

ENSUS 

● Patrocínio da BRASKEM: A resposta deles não foi muito favorável. Nossa proposta no 

momento não se enquadra completamente nos requerimentos.  Resposta não especificou 

muito, foi bem genérica. 

● Sugestão de arrecadar dinheiro através dum Café - Virtuhab. Mas pela legislação da 

UFSC não é permitido comercialização dentro do campus. 

● Visita extra ao Sítio ÇaraKura: Sumara passou as informações a respeito dessa visita 

○ Passeio no sítio ÇaraKura 

○ Número máximo de participantes - 50 

○ Valor do almoço - 30 reais/pessoa, lembrando que é alimentação vegetariana com 

opções ovo-lacto.  

○ Se for almoço e lanche da tarde ( café rural) - 50 reais/pessoa 

○ Como será época de brotação dos bambus, sugiro uma pequena trilha interna e 

práticas de manejo de bambu e caracterização de solo (testes) para construção. 

○ Preciso saber se o documento a ser escrito é para FAPEU, para pedir auxílio a 

alimentação e transporte? 

■ Precisamos descobrir para quem vamos fazer essa requisição de auxílio, se 

é para a FAPEU, se vamos bancar através do ENSUS. 



● Divulgação das inscrições do ENSUS: Precisamos fazer uma agenda de quem poderia 

passar nos laboratórios fazer as divulgações e também quando podemos fazer isso. 

Levaremos material do evento (folders). 

● Roberta está organizando uma lista de escritórios para levar ao ENSUS e fazer uma 

apresentação  

● Sara sugeriu fazer a divulgação para a graduação através do Divulga UFSC. 

○ Precisamos fazer um levantamento de quem pode passar pelas salas de aula 

divulgando (ARQ, ENG, EGR). Também corrigir os panfletos na parte da 

submissão de artigos. 

■ Essas divulgações vão ser feitas em três momentos: Final desse semestre 

(em Novembro), começo do próximo semestre, e quando lançarem os 

pacotes de participante. 

○ Mandar também através do fórum da graduação (porém um pouco mais pra 

frente). 

● Na próxima reunião Rodrigo vai trazer alguns nomes de palestrantes. 

● Os templates de apresentação oral e de banner já foram finalizados e já estão disponíveis 

na página de Templates no site do ENSUS 2018. 

 

SEPEX 

● Sumara já está com o modelo exigido e confeccionando o banner das pesquisas novas: 

Laila, Sumara e Raphael. 

● A partir da semana que vem Sumara vai estar montando a Geodésica Pentagonal em 

Bambu. 

● Como não temos verba para fazer novos banners para as maquetes, só vamos fazer os 

reparos necessários nelas. 

● Roberta vai atualizar o banner do Grupo Virtuhab para levar para a SEPEX, colocando 

uma foto mais recente da página do grupo. Lucas vai atualizar o banner do ENSUS geral, 

colocando links atualizados nele, e depois mandar para a gráfica para impressão. O resto 

deles já foi separado e organizado pela Roberta. 



● Os stands foram aprovados, falta mandarmos o termo de responsabilidade na semana 

seguinte. 

 

Planeta.doc 

● Nosso plano é fazer a exposição dentro do Centro de Cultura e Eventos. Levamos uma 

mesa do laboratório e material para divulgação, como cópias da Mix, panfletos, os 

banners utilizados na SEPEX. 

 

Materioteca 

● A visita que Sumara e Adriel vão fazer para coletar as amostras de bambu no dia 14/10 

está mantida. 

● Adriel precisa terminar de pintar o quadro de ferramentas até a próxima reunião (06/10), 

e também arrumar a materioteca em si (13/10). Também ficou encarregado de tirar uma 

foto dela para colocar no banner da materioteca (no momento a foto não é da nossa 

materioteca e não representa bem ela). 

● Precisamos marcar um dia para ajudar a Sumara a montar a Geodésica em bambu dela. 

 

Rede LENS 

● Foi feita uma reunião com representantes no dia antes da reunião (28/09). 

● Roberta, Luana, Sumara e Sara não querem se envolver por já estarem muito atarefadas 

com outros projetos. 

● Paulo sugeriu criar uma atividade de extensão como uma aula presencial ministrada por 

várias pessoas de diferentes áreas. 

 

Radier 

● Lucas vai subir as fotos da finalização do Radier na página do Grupo Virtuhab. 

 

Center Steel 

● Ainda precisamos fazer o pedido da caminhoneta para o transporte de materiais. 



○ Rodrigo precisa da confirmação primeiro. Depois podemos fazer a visita e trazer 

os materiais. 

■ Foi combinado que podemos fazer tudo durante uma terça-feira no período 

da manhã. 

Logos 

● Guilherme fez uma segunda versão das propostas votadas, baseado em sugestões do 

grupo. 

○ Vamos levar pra frente a ideia da casinha ortogonal com a árvore substituindo a 

letra “A”  no nome da MATEC. 

 

Editais 

● Sumara está analisando junto ao Instituto ÇaraKura o Fundo CASA. A data final de 

inscrição é 25/10. 

 

LabRestauro 

● Ainda precisamos ver o regimento do LabRestauro/MATEC. 

● Roberta vai trazer salada de frutas para a próxima reunião. 

 

SEURS 

● Deborah e Adriel precisam organizar uma prévia da apresentação deles no evento. 

○ Achar um horário em comum para apresentarem. 

○ Lisiane Sugeriu deixar um espaço de aproximadamente 5 minutos para falar sobre 

as ações do Grupo Virtuhab. 

 


